

62期 千賀茂世さんが 令和2年度自治功労者表彰を受けられました

2021年1月26日

事務局より

62期の千賀茂世さんが2020年11月10日に奈良ホテルで開催された奈良県令和2年度自治功労者表彰を受けられました。自治功労者表彰は、地方自治の振興、発展に資することを目的とし、永年にわたり地区の自治会長等として住民自治組織活動に携わり、住民自治の振興と住民の福祉増進に功績のあった方が表彰されます。令和2年度は知事表彰23人、県自治連合会長表彰26人、県自治連合会長感謝状6人に表彰状が授与され、女性は千賀さん1人だったそうです。

千賀さんは、在学中はもとより卒業後も周りの人や生徒さんの相談相手になり、姉、母のように接して来られました。卒業後も学校の臨時職員となって元気な姿を見せておられるなど、遺憾なく能力、実行力を発揮されています。北辰会でもそのパワーを十分発揮され、会長にも目に留まる存在です。

千賀さんからの便り

新型コロナの渦中にあり、先輩方にはリスクを負わないため、自宅で自粛されておられるのでしょうか。大阪の感染者数の更新が恐しい日々です。わたしは、相変わらず週に3日、羽曳野まで橿原線と南大阪線を乗り継ぎ高校に通勤しています。府立高校でも生徒たちや教職員に感染が広がり臨時休業が毎日出ています。私の職場は今のところ感染者が出ていません。葡萄畑の中にある穏やかな職場で、良かったです。

昨年の11月に奈良県自治連合会から功労賞をいただきました。奈良県知事賞と自治連合会会長賞合わせて奈良県中で55人の内、女性は私一人だけでした。自治連合会の植村会長から「女性がいてくださるのはとても嬉しいので、ぜひ今後も自治会長を続けてください。よろしくお願いします。」と激励されました。もうしばらく、うちの自治会、他の役員さんたちや会員の皆さんに支えて貰いながら頑張ろうと思っています。気鬱になりがちな時期でしたが嬉しい経験でした。先輩方は、もっと素晴らしい貢献をしておられるので、お恥ずかしいですが・・・それなりに頑張っていますので、ご報告させていただきます。



表彰式での奈良県知事のご挨拶(奈良県HPより)